
「努力」した自分をたくさんほめよう！ 
 大きな行事に向けてがんばってきたみんなの声を届けます。みんな緊張の中で

本番を迎え、いろんな思いを抱いたのですね。今回は 5 年生です。あわせて、お

家の方の感想もしょうかいします。たくさんのお褒めのお言葉ありがとうございます。子どもたちにも

しっかりと伝えていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 保護者の皆様の感想 
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校長 山室和恵 

5 年 石本こうすけさん 

 学校で、学習発表会がありました。まず、「今

日から明日へ」を歌いました。高い声を出すのが

むずかしかったです。5 年の出番になるとちょっ

ときんちょうしてきました。入った時、思ったよ

り観客が多かったです。こげよマイケルが楽しそ

うにでき、地球星歌は強弱をがんばりました。ア

フリカンシンフォニーは、最後、せいこうしてよ

かったです。 

5 年 俊田さえさん 

 私は今回の学習発表会を振り返って、結果も大事

だけれど、努力したことはもっと大事だと思いまし

た。みんなと学習発表会までたくさん楽器の練習な

どをして努力して、私もみんなと努力しました。私

は緊張してしまって少し失敗してしまったなと思

いました。でも教室に帰ると先生がこんな話をして

くれました。 

 「結果も大事だけれど努力したことはもっと大

事。」私は結果のことばかり気にしていたけれど、

先生はこれまでの努力をほめてくれました。これま

でそんな考え方をしたことがなかったので、もし結

果のことで落ち込んでいる人がいたらそう言って

なぐさめてあげたいと思ったし、私も先生からほめ

られてもっと努力しようと思いました。 

 むずかしいリズムや強弱を
上手に表現できていたり、す
てきな歌声を届けてくれた
り、会場にいたみんなが一体
になったように感じます。 

 合奏「アフリカンシンフォニー」想像をは
るかに超える演奏にただただ感動。たくさん
の時間をかけて練習してきたのだと思いま
す。指導してくださった先生方や協力してく

ださった地域の方に本当に感謝です。 

 5 年生の歌がとてもよかっ
たです。一生懸命練習して頑
張ったことが伝わってとても
すてきな発表会でした。 

コロナ禍で行事がなくなり、縮
小・短縮で寂しい思いをしていま
したが、全校合唱に胸が熱くなり
ました。全校が一生懸命練習して

きたことが伝わりました。 


